

Wien, im Juli 2019

Sehr geehrte Auslandsösterreicherinnen und Auslandsösterreicher!

Am 29. September 2019 werden vorgezogene Nationalratswahlen in Österreich stattfinden. In diesem Zusammenhang darf ich Ihnen dazu die entsprechenden Informationen übermitteln.

Mit Ihrer Stimmabgabe bestimmen Sie über die Zukunft unseres Landes mit und stärken damit auch die Stimme des „10. Bundeslandes“ der Österreicherinnen und Österreicher, die im Ausland leben.

Es ist mir daher ein Anliegen, Sie einzuladen, rechtzeitig die notwendigen Schritte zu setzen, damit Sie Ihre Stimme mittels Briefwahl abgeben und damit von Ihrem demokratischen Recht Gebrauch machen können. Dafür ist die Eintragung in die Wählerevidenz bei Ihrer österreichischen Gemeinde ebenso erforderlich wie die rechtzeitige Beantragung einer Wahlkarte.

Aufmerksam möchte ich Sie auch auf die Möglichkeit eines längerfristigen „Wahlkartenabonnements“ machen. Dieses ermöglicht Ihnen, sich für einen Zeitraum von 10 Jahren vormerken zu lassen. Falls Sie bereits ein „Wahlabo“ besitzen, achten Sie bitte darauf, dass Sie mit Ihrer aktuellen Adresse erfasst sind.

Für weitere Rückfragen stehen Ihnen auch unsere Teams an der für Sie zuständigen Vertretungsbehörde im Ausland oder in dem für Sie im Außenministerium eingerichteten Wahlinformationsbüro (Tel.: +43-501150-3775; [wahl@bmeia.gv.at](mailto:wahl@bmeia.gv.at)) persönlich zur Verfügung.

Ich lade Sie noch einmal herzlich ein, von Ihrem demokratischen Recht Gebrauch zu machen, über die künftige Zusammensetzung des Österreichischen Parlaments mitzubestimmen.

Mit besten Grüßen

